
演劇科オープンスクールアンケート集計結果（参加者合計：２８名） 

＜地区別参加者人数＞ ７月開催 １１月開催 合計 

県外 福井（２） 岡山(1)千葉(1)富山(1)東京(1)埼玉(1)岐阜(1) ８ 

加賀地区 ２ ０ ２ 

金沢地区 ４ ３（1 名：７月にも体験） ６ 

七尾・鹿島・羽咋地区 ９ ４（１名：７月にも体験） １２ 

その他能登地区 ０ ０ ０ 

 

7月 16日実施（９名／１７名） １１月４日実施（９名／１３名） 

全体の感想 

  

 

 

学科説明会 

  

演劇表現 
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モダンダンス 

  

 

 

高校生との交流 

 

 

 

 

おまけ（高校生と校内探索） 

  

現時点の志望校 
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＜感想＞ 

★モダンダンスはみんなでやる楽しさが分かって楽しかった。短い時間だったけど、とてもいい経験に

なるなと思った。 

★子：普段では経験できないことを経験することができて一歩踏み出せたかな？と思います。 

今日はありがとうございました 

親：先生方のパワーに圧倒されながらも子供たちが楽しく参加している姿を見られてよかったです。 

★楽しく過ごさせていただきました。 ★先輩方も優しく接してくれてありがとうございました。" 

★暑い中、ありがとうございました。とても楽しかったです。 

★本格的な指導に、貴重な体験をさせていただきました。生徒さんも素直でまっすぐでとても素敵でし

た。いろいろ聴けて、とても参考になりました。 

★学科説明会は、本当に分かりやすくて、雑談も多く、池田先生が明るくて、とても楽しく感じまし

た。演劇科に入ると、絶対楽しい高校生活になるだろうなと思いました。私は人見知りなのですが、

初対面で普通にしゃべれたのが初めてだったので、自分でもとても驚きました。北山先生も明るく

て、フレンドリーで、本当に楽しかったです。演劇をしている場面の写真を何個か見たんですが、め

っちゃ楽しそうだなと思いました。演劇科が劇をしているところを実際に見てみたいなと思いまし

た。本日は本当にありがとうございました。 

★参加してみて演劇科のことがよくわかった。 ★楽しかったです 

★県外からの体験入学参加の方がいたのでびっくりしました。良い経験になりました 

★少人数でアットホームな雰囲気を感じました  ★参加して良かったです。 

★今回初めて最初から最後まで参加したのですが、「楽しかった」という言葉しか出てこないくらい楽

しかったです。初めて池田先生のモダンダンスに参加したのですが、こんなにすごいダンスができる

んだなと実感しました。いぐち先生の演劇表現もとても勉強になり、演技をする側も見てる側も楽し

かったです。高校生の本音トークでも、色々なお話が聞けて、ユニークな個性をもった先輩たちで、

本当に聞いていて楽しく感じました。高校生の方達から、東雲高校の良さや演劇科の良さをお聞きし

て、やっぱり演劇科を第 1 希望にしたいと改めて強く感じました。様々な過去をもった先輩たちが入

学した動機をお聞きして、どんな過去があっても演劇科で明るい方に変われるんだなと思いました。

前回の演劇科オープンスクールも、8 月にあった他学科の体験入学も行ったのですが、そのときより

も東雲の良さを知ることができました。本当に行って良かったと心の底から思っています。本当にあ

りがとうございました。今月・来月に行われる個別相談会にも参加したいと思っています。 

★今日は とても充実して楽しかったです。どうもありがとうございました。   

★とても充実した１日でした。すごく体験も楽しそうでしたし、池田先生にも会えて嬉しかったです。

在校生の皆さんの意見を聞けたこと、校内探索中に気さくに話を色々してもらえて、学校や下宿先の

ことを生の声を色々聞けて良かったです。 

★先生と生徒の距離、先輩と後輩との距離も近そうで、とても温かさを感じることができました。下宿

先も実際に見せていただき、話も聞かせてもらい安心しました。 

★岡山から遠いので、寂しさや不安がありますが、是非行かせてやりたい、頑張って合格してほしいな

と思いました。先生方、生徒の皆さんありがとうございました。とても楽しかったです。 

★先輩方も先生方もとても面白くて優しかった。私は自分の頭に自信がなくて受かるか心配けど先輩方

の話を聞いて頭が悪くて入った人がたくさんいると知りとても安心した。心配事も少なくなりますま

す七尾東雲高校さんに通いたくなった。下宿先の見学にも行けて心配だったこと、ご家族さんがどん

な人なのかなどたくさん知れた。本当にありがとうございました。 ★とても良い空間でした。 

★今回受けてみてとても楽しかったです｡演劇とはどんなものでどんな指導をしているかどんな感じか

を知ることが出来ました｡他の学校と迷っていたのですがこの学校に行ってみたいなと思いました。 

★みんなが仲良くて凄くいい場所だと思いました 


